

<美和中校区小中一貫学校教育目標> 地域の未来を切り拓く児童生徒の育成

<めざす児童像>

- 夢や未来を語ることができる児童生徒
- 仲間と共に課題解決に取り組む児童生徒
- 学び続け、創り出すことに喜びを見出すことができる児童生徒

<チャレンジ目標>

美和東小学校 **チャレンジ目標**

美和東小ABC

A あたりまえのことを
tarimae



B びっくりするくらい
ikkuri

C ちゃんとやる
hanto



マロリン

1学期をふりかえって



校長 東原 孝

依然世間を騒がせているコロナウイルスの関係で、今年度のスタート直後の臨時休校、あらゆる行事の予定変更、縮小、中止など、保護者・地域の皆様には大変ご迷惑とご心配をおかけいたしました。皆様のご理解とご協力により、無事1学期を終えることができました。ありがとうございました。昨年度末からの学習の遅れを取り戻そうと、5月から教職員が一丸となって取り組んだ結果、8月末にはなんとか遅れを取り戻し、9月以降には通常のペースでの学習が展開できそうです。

1学期をふりかえってみますと、感染症対策による新しい生活様式に戸惑いながらも、65名の全校児童が、毎日生き生きと楽しく登校できたことが一番の幸せです。いつもとは違った学校生活にも子どもたちは順応し、よく頑張りました。このことをご家庭でしっかり褒めてあげてください。

また特筆すべきは、今年度の新たなチャレンジ目標である「美和東小ABC」について、6年生が中心となって、自分たちで「あたりまえ」とは何かを考え、3つのプロジェクトチーム（『「礼」チーム』・『場を清めるチーム』・『チャイムを守ろうチーム』）に分かれ、それぞれが全校児童に働きかける取組にチャレンジしたことです。その様々な取組が校舎のあらゆる場所に見られ、児童たちは日々「あたりまえ」「礼」「場」「時」を意識しながら生活するようになりました。このように学校では少しずつ子どもたちの変容・成長が見られ、2学期が今から楽しみでなりません。

これから、例年より短い3週間の夏休みに入ります。ご家庭で過ごす時間が多くなりますが、学校での「チャレンジ目標」「生活チェックカード」の取組の習慣を家庭生活でも生かしながら、健康で有意義な夏休みをお過ごしください。

学校の様子についてはホームページでも見るができます。
随時更新していますのでぜひご覧ください。

<https://www.edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp/site/miwahigashi-e/>



QRコード

学校公開・作品展のお知らせ

新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、1学期には参観日が実施できませんでした。そこで、下記の日程で本年度第1回目の学校公開を行います。併せて、1学期や夏休みに取り組んだ作品の展示も予定しています。ご都合のよい時間にご来校ください。

なお、児童玄関に受付を設けますので、来校された際には、マスクの着用と参観者名簿への記帳、手指の消毒を必ずしていただき、ソーシャル・ディスタンスの確保にご留意くださいますよう、お願いいたします。

学校公開期間	8月25日(火)～8月28日(金)の4日間 10:35～14:55 ※上記の時間以外でもご参観いただいて結構です。
作品展示場所	各学級の教室内と廊下に展示します。 どの学年の授業・作品も自由にご覧いただけます。

きれいな花を咲かせます

学校では今、プランターや花壇に植えた花が日に日に大きく生長しています。先月初め頃から校務員さんに土作りをお願いし、環境委員会の児童や担当の教員が中心となって花の苗を植え、毎日水やりをしています。今年度は1学期の「フラワー大作戦」が実施できなかったこともあり、プランターの数を少し減らしていますが、準備した苗が少し不足して困っていたところ、地域の方から花の苗をいただけることになりました。

夜の間届けてくださるということでしたが、翌朝花壇を見てみると、それまで何も植わっていなかった花壇に、マリーゴールドとコリウスの苗がきれいに植え付けてありました。さっそくお礼の電話をかけると、施肥の時期や花の見頃なども教えていただきました。

なかなか苗が植えられない花壇を見かねて声をかけてくださったのではないかと思います。学校を大切に思ってください地域の方のお気持ちに、子どもたちの姿でお返しをしなければという思いを強くしました。



体育館前の花壇

2学期はじめの主な予定

8月24日(月)	始業式 給食開始
8月25日(火)	学校公開(～28日)
8月26日(水)	通学路点検
8月28日(金)	第3回PTA理事会・運動会準備委員会 19:00～
9月2日(水)	委員会活動
9月20日(日)	運動会(午前中で終了予定)
9月23日(水)	振替休業日
9月25日(金)	6年ものづくり事業所見学



※ 玖北音楽会(11/10)は中止となりました。